



M. Wadih SKAF, élu Directeur de l'École supérieure d'ingénieurs d'agronomie méditerranéenne pour un premier mandat de quatre ans, à dater du 1^{er} septembre 2023, et qui s'achève le 31 août 2027.

1- En quoi votre expérience professionnelle vous a-t-elle préparé pour vos nouvelles fonctions ?

Il est bien évident que le poste d'enseignant-chercheur que j'occupe depuis une dizaine d'année, les formations continues que j'ai suivies à l'USJ, notamment le DU en « Pédagogie Universitaire », m'ont permis de mieux appréhender les volets « enseignements et recherche ». De plus, il y a deux ans, j'étais nommé directeur par intérim de l'ESIAM pour une année. C'est durant cette période que je me suis familiarisé avec les divers aspects administratifs (inscriptions, mobilités des étudiants, mobilité des enseignants, gestion des dossiers d'achats, ...). Ainsi, c'est le vécu de mes années à l'USJ qui m'a préparé pour mes nouvelles fonctions, bien que je suis convaincu que le processus d'apprentissage est continu pour la vie.

2- Quelles sont, selon vous, les mesures nécessaires pour contribuer à la réussite de la rentrée universitaire ?

Réussir la rentrée universitaire nécessite un travail d'équipe et une harmonie parfaite entre le directeur, les assistantes administrative et académique ainsi que le reste du personnel (entretien des bâtiments, du matériel informatique, etc.).

Il est bien évident que cette coopération va bien au-delà de l'ESIAM et s'étend à la coordination avec les divers services du Rectorat ainsi qu'avec notre Faculté mère, la FIA.

3- Quels principes directeurs invoquerez-vous pendant votre mandat ?

- Promouvoir l'adaptation des enseignements aux mutations profondes que connaît le monde académique actuel surtout avec l'émergence accrue de l'intelligence artificielle.
- Encourager le personnel des services généraux à maintenir un service de qualité dans ses interventions auprès des apprenants et des divers partenaires de l'institution.
- Promouvoir davantage la recherche afin de répondre aux besoins émergents du secteur agricole et du secteur des industries agroalimentaires.

4- Quelle est votre vision à long terme pour votre institution ?

Le fait d'être directeur d'une institution expose la personne à une charge de travail colossal surtout en cette période de crise. Cependant, être directeur de l'ESIAM aujourd'hui, me donne l'opportunité de travailler assidûment à la réalisation de mes rêves pour cette institution que j'aime tant. Ces derniers se traduisent essentiellement par :

- Faire de l'ESIAM un pôle de recherche incontournable dans le domaine des sciences agronomiques et agro-alimentaires.
- Accroître la coopération avec les institutions de l'USJ et d'autres locales et étrangères afin de promouvoir davantage la recherche scientifique.
- Ouvrir les laboratoires de l'ESIAM à des prestations de service de qualité pour les divers acteurs des secteurs concernés.
- Agrandir les bâtiments du Campus de Tanaïl afin qu'ils puissent répondre à l'augmentation des effectifs des étudiants.
- Aménager une « résidence étudiants » au sein du Campus pour faciliter le déplacement des étudiants qui viennent de loin.
- Rénover le bâtiment actuel afin qu'il soit un lieu agréable pour la poursuite des études, tout en le rendant en parfaite harmonie avec le milieu naturel dans lequel il se trouve.

Les collègues au travail, le personnel ainsi que mes étudiants reconnaissent en moi mon dévouement pour mon travail ainsi que ma disponibilité permanente pour toute éventuelle intervention, action ou aide. Cependant, je garde

jalousement les aspects qui se rattachent à ma vie familiale et personnelle.
Aujourd'hui, j'en dévoilerai trois :

Ma foi profonde, mon rattachement aux valeurs familiales ainsi que mon dévouement total à ma famille et ma sensibilité extrême aux souffrances des gens.